
SEALOCKER, JO&JOE HOSSEGOR et RIP CURL
s'associent pour créer une expérience unique pour les amateurs de surf

Hossegor, 12 Juillet 2023. 

SEALOCKER, la startup spécialisée dans les solutions de location de matériel de glisse et
JO&JOE HOSSEGOR la destination surf prisée des jeunes voyageurs, annoncent leur
partenariat pour offrir une expérience inédite aux clients de JO&JOE HOSSEGOR.
RIP CURL est une célèbre entreprise australienne de surf spécialisée dans les vêtements,
accessoires et équipements de surf. Ils sont réputés pour leurs matériels techniques comme
leurs combinaisons de surf, leurs boardshorts et leurs planches de surf.

SEALOCKER est fière de présenter la première station autonome et connectée au monde
pour la location de planches de surf et de paddle : le SEALOCKER. Cette solution novatrice
permet aux clients de louer et tester les équipements de surf directement sur place. 

Cette collaboration avec JO&JOE HOSSEGOR permettra d'intégrer cette station
SEALOCKER dans les locaux de JO&JOE HOSSEGOR, offrant ainsi aux clients une expérience
unique et complémentaire lors de leur séjour tout en résolvant une grosse problématique de
transport du matériel.

En intégrant le SEALOCKER au JO&JOE HOSSEGOR, les clients auront l'opportunité de louer
des planches de surf de qualité et de les tester directement sur les superbes vagues de la
région. Cette initiative est une première mondiale et renforce la position de JO&JOE
HOSSEGOR en tant que véritable destination surf à Hossegor.

La station SEALOCKER d'Hossegor est installée dans les locaux de JO&JOE HOSSEGOR et
sera équipée de planches de surf fournies par la célèbre marque RIP CURL. Les clients de
JO&JOE HOSSEGOR pourront ainsi profiter de cette expérience unique en testant et en
achetant des planches de surf de haute qualité.

Ce partenariat entre SEALOCKER, JO&JOE HOSSEGOR et RIP CURL reflète la volonté
commune des trois entreprises de proposer des services novateurs et de qualité aux amateurs
de surf. 

Ensemble, ils offrent une expérience unique qui combine l'hébergement insolite, convivial et
design de JO&JOE HOSSEGOR, les équipements de surf de haute performance de RIP CURL
et la technologie de location autonome de SEALOCKER.
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Nous souhaitons
transformer le marché de
la location et la vente du

matériel sportif en une
économie de partage 

Prototype: 
En test à Hossegor

Nb planches:    7

Dimensions: 
grand format - extérieur

Autonomie:
énergétique
réseau

Matériaux:
inoxydable
Acier, bois, HPL

LA 1 ÈRE STATION  AU MONDE DE LOCATION
CONNECTÉE DÉDIÉ AU SURF

Le SEALOCKER 
Station 
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SEALOCKER, JO&JOE HOSSEGOR et RIP CURL
s'associent pour créer une expérience unique pour les amateurs de surf

La mission de SEALOCKER :

Nous voulons répondre aux problématiques de transports rencontrés par les surfeurs avec
leur matériel et plus particulièrement leurs planches de surf et de stand up paddle.

Le tout en s'engageant vers un mode de consommation plus responsable et grâce à une
économie de partage.

Et l'environnement dans tout ça ?

Nous sommes pour un surf plus vert, plus responsable et pour une économie de partage. En
incitant les surfeurs à ne pas se déplacer avec leur matériel, nous pensons que la pratique
pourra s'inscrire dans un plan plus grand de protection de notre planète et de notre
terrain de jeu préféré. 

Nos stations sont réalisées sur mesure par un partenaire français en y intégrant des
éléments de plastiques recyclés provenant de bouchons recyclés au pays basque (RESAK).

Nos tapis sont issus de combinaisons recyclées et de liège des Landes.

Chaque station SEALOCKER sera équipée d'un bac de récupération de combinaisons
néoprène de surf afin de les recycler et de créer une économie circulaire en régénérant
des produits.

Ce partenariat entre SEALOCKER, JO&JOE HOSSEGOR et RIP CURL témoigne de
l’engagement à trouver un équilibre entre la rentabilité de nos trois sociétés et son impact
sur les océans et les plages. Il tient une place centrale dans la vie des surfeurs, ainsi que
sur les personnes qui composent la communauté.
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Prototype : 
En test à Hossegor :
JO&JOE

Nb planches:    7

Dimensions: 
3m60 x 1m60 x 1m60

Autonomie:
énergétique
réseau

Matériaux:
inoxydable
Acier, bois, HPL

LA 1 ÈRE STATION  AU MONDE DE LOCATION
CONNECTÉE DÉDIÉ AU SURF



Nous souhaitons
transformer le marché de
la location et la vente du

matériel sportif en une
économie de partage 

The SEALOCKER 
Station 
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Prototype: 
Currently being tested in
Hossegor : JO&JOE hotel.

Nb boards:    7

Size : 
3m60 x 1m60 x 1m60

Autonomy :
battery
or power network

Materials : 
Stainless steel Steel,
wood, 
HPL (High-Pressure
Laminate)

THE WORLD'S FIRST CONNECTED RENTAL
STATION DEDICATED TO SURFING 



SEALOCKER, JO&JOE HOSSEGOR, and RIP CURL 
join forces to create a unique experience for surf enthusiasts

Hossegor, July 12 2023.

SEALOCKER, the startup specialized in surf equipment rental solutions, and JO&JOE
HOSSEGOR, the popular surf destination for young travelers, announce their partnership to
offer a one-of-a-kind experience to JO&JOE HOSSEGOR customers.
RIP CURL is a well-known Australian surfing company that specializes in surfing apparel,
accessories, and equipment. They are known for their wetsuits, boardshorts, and other surfing
gear.

SEALOCKER is proud to present the world's first autonomous and connected station for
surfboard and stand up paddleboard rentals : the SEALOCKER. This innovative solution allows
customers to rent and test surf equipment on-site.

This collaboration with JO&JOE HOSSEGOR will integrate the SEALOCKER station into the
JO&JOE HOSSEGOR premises, providing customers with a unique and complementary
experience during their stay while addressing a significant equipment transportation
challenge.

By incorporating the SEALOCKER at JO&JOE in Hossegor, customers will have the opportunity
to rent high-quality surfboards and test them directly on the region's magnificent waves. This
initiative is a world first and further strengthens JO&JOE HOSSEGOR's position as a true surf
destination in Hossegor.

The SEALOCKER station in Hossegor will be installed within the JO&JOE HOSSEGOR premises
and will be equipped with surfboards provided by the renowned brand, RIP CURL. JO&JOE
HOSSEGOR customers will be able to enjoy this unique experience by testing and purchasing
high-quality surfboards.

This partnership between SEALOCKER, JO&JOE HOSSEGOR, and RIP CURL reflects the shared
commitment of the three companies to providing innovative and high-quality services to surf
enthusiasts.

Together, they offer a unique experience that combines JO&JOE HOSSEGOR's
unconventional, friendly, and stylish accommodations, RIP CURL's high-performance surf
equipment, and SEALOCKER's autonomous rental technology.
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SEALOCKER, JO&JOE HOSSEGOR, and RIP CURL 
join forces to create a unique experience for surf enthusiasts

 

The SEALOCKER mission:

We aim to address the transportation challenges faced by surfers with their
equipment, particularly surfboards and stand-up paddleboards.
All while committing to a more responsible consumption model and embracing a
sharing economy.

And what about the environment?

We advocate for a greener, more responsible approach to surfing and a sharing
economy. By encouraging surfers not to travel with their own equipment, we believe
the practice can contribute to a broader plan of protecting our planet and our
favorite playground.

Our stations are custom-made by a French partner, incorporating elements of
recycled plastic sourced from recycled caps in the Basque Country (RESAK).

Our mats are made from recycled wetsuits and cork from the Landes region.

Each SEALOCKER station will be equipped with a collection bin for neoprene surf
wetsuits, allowing for recycling and creating a circular economy by regenerating
products.

This partnership between SEALOCKER, JO&JOE HOSSEGOR, and RIP CURL
demonstrates a commitment to finding a balance between the profitability of our
three companies and their impact on the oceans and beaches. It holds a central
place in the lives of surfers and the people who make up the community.
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Joign 
THE SEALOCKER
AVENTURE !

CONTACT PRESS SEALOCKER :

Matthieu Guyonnaud
 

Suivez nous
SUR NOS RÉSEAUX
SOCIAUX ET NOTRE BLOG

Email : mat@sealocker.fr
Phone : +33 (0)6 30 17 43 87
Website : www.sealocker.fr
Linkedin : www.linkedin.com/company/sealocker/
Instagram : www.instagram.com/sealocker_official

http://www.sealocker.fr/
http://www.linkedin.com/company/sealocker/
https://www.instagram.com/sealocker_official



